

各 位

## 伊藤忠アーバンコミュニティ株式会社

## "従業員コミュニケーション活性化イベント" 【ありがとうの夕べ inOSAKA】を開催いたしました

伊藤忠アーバンコミュニティ株式会社 (本社:東京都中央区 代表取締役社長 長田 邦裕) は、2015 年 2 月 10 日、当社役員が社員へ日頃の感謝の気持ちを伝えることを目的とした【ありがとうのタベ in OSAKA】を開催いたしましたのでお知らせいたします。

本イベントは、当社の経営理念である「ありがとうがあふれてる会社」のもと「ありがとう」をあふれさせるための啓蒙活動を行うために設立された「ありがとう推進委員会」が企画したもので、役員全員がお揃いのエプロンを身につけ、ビールサーバー(樽)から生ビールをつぎ、社員一人ひとりに感謝の言葉をかけながら、生ビールを給仕いたしました。

会場となった西日本支社は、2015 年 2 月 9 日に阪神支店と統合し、拠点を拡張移転いたしました。今回の【ありがとうの夕べ inOSAKA】は、新事務所のお披露目と阪神支店社員、西日本支社社員との交流の機会としても開催。社員同士で感謝の気持ちを伝える「ありがとうエピソード紹介」や役員の選んだお薦め商品が当たる「ありがとう抽選会」などを実施し、ありがとうと笑顔があふれるイベントとなりました。



今後もこのような社内イベントを通じて、従業員間コミュニケーションの向上とモチベーション アップを図り、お客様により一層ご満足いただけるサービスの提供をしてまいります。

## ■ありがとうの夕べ inOSAKA・概要

実施日時 : 2015年2月10日(火) 18:00~

会場 : 西日本支社 参加人数 : 約 90 名

実施内容 : 役員が社員に生ビールを給仕

ありがとうエピソード紹介

役員のお薦めグルメ商品が当たる抽選会





「ありがとうのタベ」を楽しむ 西日本支社の社員達



役員が感謝の言葉をかけな がら生ビールを手渡し



役員のお薦めグルメ商品を抽選会で 当て、記念写真

以上